

Sozialministerin bestätigt



Der sächsische Ministerpräsident Stanislaw Tillich hat am 30. September 2009 ein neues Kabinett ernannt. Staatsministerin für Soziales und Verbraucherschutz ist Frau Christine Clauß (CDU). Bereits 2008 wurde sie durch den Ministerpräsidenten zur Staatsministerin für Soziales als Nachfolgerin von Helma Orosz berufen. Frau Clauß war unter anderem zwanzig Jahre als leitende Schwester einer Intensivstation in Leipzig tätig.

Knut Köhler M.A.

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit